



Sandy Monin

Cela fait une dizaine d'années que j'ai rencontré les arts du cirque ainsi que Guillaume Lamour par le biais de ma formation Brevet professionnel de la Jeunesse Éducation Populaire et Sportive mention Activité Physique Pour Tous.

Prise de passion par ce métier j'ai décidé par la suite de me former au Brevet d'initiateur des Arts du cirque. Ce qui m'a permis de travailler avec la reprise des cours de l'école de cirque de Voiron, pour remplacer Guillaume.

J'ai travaillé aussi avec la MJC, le centre aéré, la mairie de Voiron et ses différents publics. Je travaille depuis 5 ans avec la Vrille sur l'encadrement des stages de cirque durant l'année sur St Marcellin puis sous le chapiteau.

**C'est avec grande joie de vous rencontrer
et vous retrouver sur ces stages !**

